

令和7年4月の標語

止めましょう スマホとイヤホン 二刀流!?

只今

業務中 無事故 令和7年2月21日より28日継続中

通勤中 無事故 令和5年1月16日より796日継続中

平成30年から続いていた業務中の無事故記録ですが、残念ながら災害が発生しました。階段を降りる際に立ち眩みのような症状により転倒し、頭部を強打したものです。不注意という事でもなくやむを得ないものかと思えます。ご本人は病院へ搬送されましたが翌日退院されています。

災害はいつ自分に降りかかるか分かりません。

体調管理等十分気をつけましょう!!



春風が心地よい季節になり、桜のつぼみも膨らみ始めましたね。

西宮市では古くから公園や街路、河川沿いに桜が植えられ、市花に選定される等、桜は西宮の象徴となっています。

本社のすぐ近くの夙川河川敷緑地は、(財)日本さくらの会による「さくら名所100選の地」に選定されています。

桜の木々の間から見える甲山の遠望や、鉄道橋が、趣を添えていて、とっても素敵なお花見スポットです。

本社にお越しの際は、ぜひ足を延ばしてみてくださいね。



——— 人、建物、街がすこやかであるために ———